

Technischer Defekt war Auslöser für Brand

Die Feuerwehr musste in der Nacht zum Freitag zu einem Wohnungsbrand in der Moltkestraße in Dillingen ausrücken. Hausmitbewohner hatten gegen 1.30 Uhr einen Knall gehört. Danach stellten sie fest, dass es im ersten Obergeschoss qualmte. Als die Rettungskräfte eintrafen, stand die Wohnung im Obergeschoss bereits in Flammen. Allerdings konnte die Feuerwehr den Brand relativ schnell löschen. Einige Hausbewohner kamen mit leichten Rauchgasvergiftungen ins Krankenhaus, konnten die Klinik jedoch im Laufe der Nacht verlassen. Das Haus ist derzeit nicht bewohnbar. Auch die Nachbarn wurden in Mitleidenschaft gezogen. Insgesamt dürfte ein Schaden im sechsstelligen Bereich entstanden sein, schätzt die Polizei. Brandursache war ein technischer Defekt in der Elektroleitung der Wohnung ermittelt. *red*